

3. Lenkungsausschuss vom 08.02.2011

Auf Einladung des Demochange Projektteams Salzburg, trafen sich die Mitglieder des Lenkungsausschusses in der Wirtschaftskammer von St. Johann im Pongau.

Im Mittelpunkt des Workshops stand der Austausch von ersten Erfahrungen mit den Pilotaktionen; wie z.B. den beiden Bürgerversammlungen in Fusch und in Lend und die Planung der Demochange Dialogwerkstatt am 19. Mai 2011 im Schloss Goldegg.

Downloads:

[Einladung zum Dritten Lenkungsausschuss](#)

[TeilnehmerInnenliste](#)